

Título: Realizan estrictos controles en accesos a Panguipulli

# Realizan estrictos controles en accesos a Panguipulli

**OBJETIVOS.** Comuna busca mantenerse sin casos de contagio de covid-19.

**P**anguipulli y Los Lagos son las únicas comunas de Los Ríos que no registran contagios de coronavirus. Para ayudar a mantener esa condición, desde el 23 de marzo hay estrictos controles sanitarios ubicados en los cuatro accesos de la comuna: Dollinco, Melefuén, Huitag y Challupén.

El trabajo preventivo lo realiza un equipo de 19 TENS (Técnicos en Enfermería) que trabajan en dos turnos (en la mañana y tarde) apoyados por Carabineros, Ejército y junto a un equipo de inspectores y funcionarios municipales, que realizan la sanitización de los vehículos que ingresan a la comuna.

Al respecto, Gabino Rappiman, jefe técnico del área de Salud de la corporación señaló que “el equipo basa su intervención en protocolos establecidos por el Comité Asesor del área de Salud de la Corporación Municipal de Panguipulli, Cormupa. Posterior a ello se desencadena una estrategia de seguimiento epidemiológico que está a cargo de otro equipo conformado por profesionales de los tres Cesfam de la comuna”.



CORPORACIÓN MUNICIPAL DE PANGUIPULLI ÁREA DE SALUD

CORPORACIÓN MUNICIPAL DE PANGUIPULLI ÁREA DE SALUD



CORPORACIÓN MUNICIPAL DE PANGUIPULLI ÁREA DE SALUD



XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX



CORPORACIÓN MUNICIPAL DE PANGUIPULLI ÁREA DE SALUD



CORPORACIÓN MUNICIPAL DE PANGUIPULLI ÁREA DE SALUD

